

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

Fitri Holifah (2018): “Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Masyarakat dalam Penggunaan Mesin *Electronic Data Capture (EDC) BRILink* Di Tinjau Menurut Ekonomi Syari’ah (Studi Kasus Toko Miah *Photocopy* Desa Bencah Kesuma, Kec. Kabun, Kab. Rokan Hulu).

ABSTRAK

Penelitian ini dilatar belakangi oleh minat masyarakat yang tinggi dalam melakukan transaksi keuangan dengan menggunakan mesin *Electronic Data Capture (EDC) BRILink* di Toko Miah *Photocopy* dibandingkan di BUMDes Mitra Artha Kesuma, yang diketahui harga/ biaya dalam melakukan transaksi lebih tinggi dibandingkan di Toko Miah *Photocopy*.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi tingginya minat masyarakat desa bencah kesuma dalam melakukan transaksi keuangan menggunakan dengan mesin Mesin *Electronic Data Capture (EDC) BRILink* di Toko Miah *Photocopy*. Permasalahan yang diteliti adalah bagaimanakah pelaksanaan transaksi menggunakan mesin *Electronic Data Capture (EDC) BRILink* Toko Miah *Photocopy* di Desa Bencah Kesuma, apakah faktor-faktor yang mempengaruhi minat masyarakat Desa Bencah Kesuma dalam penggunaan mesin *Electronic Data Capture (EDC) BRILink* di toko Miah *Photocopy* dan bagaimana tinjauan Ekonomi Syari’ah terhadap penggunaan mesin *Electronic Data Capture (EDC) BRILink* di Toko Miah *Photocopy* dalam transaksi keuangan.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*Field Research*). Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder dengan populasi sebanyak 826 orang dengan sampel 89 orang, pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik sampel acak (*Random Sampling*).

Pengumpulan data menggunakan observasi dan angket. Untuk menganalisis data peneliti menggunakan metode analisis deskriptif kuantitatif, uji instrumen penelitian dan uji hipotesis.

Berdasarkan analisis koefisien determinasi (R^2) menunjukkan bahwa pengaruh variabel independen (lokasi, pelayanan dan harga) adalah sebesar 0,936. Artinya bahwa sumbangan pengaruh lokasi, pelayanan dan harga terhadap minat masyarakat dalam penggunaan mesin *Electronic Data Capture (EDC) BRILink* di Toko Miah *Photocopy* adalah sebesar 93,6%. Sedangkan sisanya sebesar 6,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Persamaan regresi yang diperoleh, yaitu: $Y = -0.841 - 0.82 + 0.242 + 0.658$, atau $\text{Minat masyarakat} = -0.841 - 0.82 \text{ lokasi} + 0.242 \text{ pelayanan} + 0.658 \text{ harga} + e$, arti dari persamaan tersebut nilai konstanta(a) sebesar -0.841, Artinya jika variabel independen diasumsikan nol (0) maka minat masyarakat / variabel dependen bernilai -0,841. Nilai koefisien regresi lokasi sebesar -0,082. Artinya setiap perubahan lokasi sebesar 1 satuan, maka minat masyarakat juga akan berubah atau dengan arah berbanding terbalik sebesar -0,082 dengan variabel lain tetap. Nilai koefisien regresi pelayanan sebesar 0,242. Artinya setiap perubahan pelayanan sebesar 1 satuan, maka minat masyarakat juga akan naik sebesar 0,242 dengan

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

asumsi variabel lain tetap. Nilai koefisien regresi harga sebesar 0,658. Artinya setiap kenaikan pelayanan sebesar 1 satuan, maka minat masyarakat juga akan naik sebesar 0,658 dengan asumsi variabel lain tetap.

Tinjauan Ekonomi Syariah terhadap Penggunaan Mesin *Electronic Data Capture (EDC) BRILink* dalam transaksi keuangan telah sesuai dengan ekonomi syari'ah dan posisi pelaku usaha sebagai agen *BRILink* termasuk kegiatan yang tidak sesuai dengan Ekonomi Syari'ah. Hal ini terjadi karena pelaku usaha memperoleh bunga dari rekening Bank konvensional.



UIN SUSKA RIAU